

Aigle Express

SEMAINE DES MÉDIAS FÉVRIER 2025

Les travaux de la Satom à Aigle

Et oui, on en a marre des travaux à Aigle, mais parfois, c'est pour de bonnes causes !

« Thermorezo » est un système de chauffage à distance relié à la Satom. Plus de 800 bâtiments seront raccordés ce qui empêchera l'émission de 16000 tonnes de CO2 par an. Avec plus de 150 millions de francs de budget, il faudra attendre l'hiver 2026/2027 pour que les premiers bâtiments soient alimentés par les rejets de chaleurs de l'UVTD (Usine de Valorisation Thermiques des déchets).



<https://www.lenouvelliste.ch/valais/chablais-valaisan/aigle-portes-ouvertes-du-chantier>



L'Euro féminin

Découvrez quelles équipes sont sélectionnées pour l'euro féminin 2025. Iris page 3



La classe d'accueil à Aigle

Travail à faire de la part à Dina .

Alferdina page 4



LIBÉRATION DE LA SYRIE

La libération de la Syrie : un espoir pour la

Depuis 2011, la Syrie vit une guerre civile qui a causé beaucoup de souffrances. Après des manifestations contre le président Bachar el-Assad, le pays est dans un conflit armé. La libération de la Syrie, pour beaucoup, c'est la fin de ce régime et le début de la paix. Mais la situation reste difficile, car la Syrie doit se reconstruire et réparer les divisions. Malgré tout, les Syriens gardent l'espoir d'un avenir meilleur, sans violence ni guerre.

Omar et Daniel Page 2